Mitteilung für die Presse – zur Veröffentlichung

Projekt "freiLand"

In der Diskussion um die Klärung einer nachhaltigen Finanzierung des Jugendprojektes "freiLand" regt der Vorsitzende der Fraktion CDU/ANW, Michael Schröder, an, dieses Vorhaben als offizielles Jugendprojekt der Stadtwerke zu deklarieren. Wenn die Stadtwerke Potsdam für das Jugendprojekt "freiLand" das Grundstück stellen und nach Fertigstellung nachhaltig finanziell absichern sollen, dann sollten die Stadtwerke auch die Möglichkeit erhalten, dieses Projekt als das **Ihrige** darstellen zu können, so Schröder.

Wir halten es für richtig, wenn die Stadtwerke als offizieller Sponsor für das "freiLand-Jugendprojekt" öffentlich damit auftreten."

gez. Michael Schröder Fraktionsvorsitzender CDU/ANW